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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
COMUNALE: “INEFFICIENZA DEL SERVIZIO DI RACCOLTA DEGLI INGOMBRANTI” 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MASSIMO SCARPA. 

 

PRESIDENTE – Consigliere, la prego di mantenersi nei tempi previsti dal regolamento.  

 

CONSIGLIERE SCARPA – Grazie Presidente. Riguardo al discorso dei rifiuti questa è l’ennesima 
interpellanza, mozione. Consigliere Perrone, riguardo al discorso delle pertinenze per due anni e mezzo 
ho tediato la situazione. Per quanto riguarda i calcoli due anni e mezzo fa ho pubblicato un foglio Excel 
con il quale ognuno poteva fare i controlli. Quelli che ho avuto modo di fare io sono risultati tutti 
quanti corretti.  

Arriviamo al discorso dell’inefficienza del servizio di raccolti degli ingombranti di cui sono testimone 
diretto. (Legge interpellanza agli atti).  

 

PRESIDENTE – Risponde l’assessore Chirizzi.  

 

CONSIGLIERE RENNA – Posso, Presidente? Un inciso posso farlo?  

 

PRESIDENTE – Riguardo cosa? 

 

CONSIGLIERE RENNA – Relativamente a questa cosa.  

 

PRESIDENTE – Prego prego. 



 

CONSIGLIERE RENNA – Io tempo fa ho parlato con l’assessore Chirizzi. Relativamente al discorso 
degli ingombranti c’è una criticità notevole. Mentre in precedenza… per questo abbiamo un costo 
maggiore nel capitolato. In precedenza era molto più facile avere un appuntamento, quindi mettere 
fuori il materiale, quindi la ditta passava a ritirarlo, oggi questo è veramente molto molto molto difficile. 
Bisogna telefonare, lasciare il proprio numero, non si è richiamati. Se si è richiamati dopo tanto tempo, 
massimo tre pezzi che non devono essere particolarmente grandi. Io chiedo, e di questo ne ho parlato 
in maniera informale con l’assessore, che venga chiarito questo aspetto, perché il capitolato parla in 
maniera diversa forse. A integrazione, chiedo che si prenda questa situazione in maniera chiara di petto 
per far capire ai cittadini come devono comportarsi.  

 

PRESIDENTE – Prego assessore.  

 

ASSESSORE CHIRIZZI – Grazie Presidente. Per quanto riguarda il problema degli ingombranti, devo 
dire la verità, è vero che dei disservizi si verificano, però posso anche dire che ho provato io a chiamare 
e sono stato richiamato…  

 

PRESIDENTE – Per cortesia, un po’ di silenzio.  

 

ASSESSORE CHIRIZZI – Un’ora dopo. E questo è stato fatto anche dall’assessore di Squinzano. 
Visto che lamentele che ci giungevano abbiamo voluto provare noi le modalità con cui veniva fatto il 
servizio e il tipo di risposta che si aveva. Io so che attualmente gli appuntamenti vengono fissati entro 
una settimana, massimo per la settimana successiva. Tenuto conto che funziona oltre al Numero Verde 
c’è anche la possibilità di usare l’app e l’email, sono tutti meccanismi con cui si provvede a togliere di 
ingombranti. Io non penso che gli ingombranti vengano abbandonati. Anche perché c’è anche l’isola 
ecologica a cui si può fare riferimento. Se uno abbandona gli ingombranti per strada o lungo le vie non 
penso che perché ha chiamato e non glieli vanno a prendere, perché una volta messi in macchina tanto 
vale che li porta alla isola ecologica e può farlo ugualmente. Molto probabilmente ci saranno altri 
motivi, magari sono degli evasori per quanto riguarda la Tari.  

Io mi sono fatto mandato un report per quanto riguarda la raccolta degli ingombranti del nostro 
Comune. Devo dire la verità, non mi sembrano numeri più piccoli se nel mese di giugno, tramite 
ingombranti con telefonate al numero verde sono stati eseguiti 222 interventi, tramite app 9, richiesta di 
intervento online 18. Poi ci sono le potature eoliche, sono meno evidenti. In luglio sono stati 265, si 
sono ridotti in agosto, 134 e a settembre sono stati 162. A ottobre sono 63. Non mi sembra che gli 
interventi non vengano fatti. Sicuramente delle criticità ci saranno, abbiamo chiesto un incontro 
comunque alla Monteco per poter rivalutare per bene se si possa migliorare il servizio. Però da questi 
dati non mi sembra che il servizio non venga effettuato o in maniera poco conforme al capitolato. Visti 
i disservizi che ci avete segnalato, abbiamo chiesto un incontro urgente alla Monteco per rivalutare le 
modalità della raccolta degli ingombranti.  

 



CONSIGLIERE SCARPA – Dai numeri che ha dato si capisce che due volte a settimana non ci sono. 
Evidentemente lei è stata fortunato. Esperienza diretta, chiamiamo i primi di settembre, questa mattina 
stranamente abbiamo richiamato e hanno risposto, tanto è che mia moglie era incredula che 
rispondessero. Non comprendeva, dice: l’abbiamo pure richiamata. Sì, con un numero di cellulare che 
uno non ha registrato sulla rubrica. Abbiamo provato a richiamare, non c’è stata una risposta.  

Le voglio leggere il messaggio che mi è arrivato quando ho pubblicizzato il fatto di aver prodotto 
questa interpellanza: bravissimo, hai colto nel segno, ho sperimentato di persona, addirittura a mare 
facendo la prenotazione da app ad inizio luglio per gli scarti vegetali mi davano disponibilità il 17 
agosto, a fine stagione. Poi ho scritto una mail, li ho tartassati, mi hanno anticipato a fine luglio, ma la 
squadra addetta si era dimenticata di ritirarli, quindi li ho presi e gli ho detto: se volete che vi faccio il 
bandito lo faccio, se non li togliete butterò tutto in mezzo alla strada e se viene qualcuno a dirmi 
qualcosa lo meno. Vuoi sapere perché non li avevano ritirati? Perché erano rimasti senza foglie.  

Queste sono quasi barzellette.  

 

ASSESSORE CHIRIZZI – Penso che questo sia un caso, non penso che possa fare… ce ne stanno 
tantissimi di quelli che… degli oli degli altri ci sono gli interventi che sono stati fatti. Non capisco 
perché alcuni vengano fatti e altri no.  
 


